

*« Mesdames, Messieurs,*

*Chacun en vos qualités respectives, je suis heureux au nom de l'équipe municipale de vous accueillir nombreux et de vous retrouver à l'occasion de cette nouvelle année.*

*Je vous prie de bien vouloir excuser pour indisponibilités :*

*Madame la Sénatrice CANAYER*

*Monsieur le Sénateur MARTIN*

*Monsieur le Sous-Préfet QUENEHERVE*

*Monsieur le Président du Département BELLANGER*

*Monsieur le Vice-Président du Département BAZILLE*

*Monsieur le Commandant de Gendarmerie DANTEC*

*Monsieur le Représentant des Pompiers DUBUISSON*

*Ce soir, J'ai tenu à nous faire partager un moment de cordialité et de convivialité et je me réjouis tout particulièrement de rencontrer élus, acteurs économiques, sociaux, culturels, responsables associatifs, et vous tous qui êtes mobilisés et concernés par la vie et le développement de notre commune.*

*Vous faites vivre Saint-Pierre-En-Port !*

*C'est vous tous qui serez, avec nous, les acteurs des projets de demain, pour que Saint-Pierre-En-Port reste un village attractif où il fait bon vivre.*

*Permettez-moi tout d'abord d'avoir une pensée pour tous ceux qui ne peuvent être là ce soir, empêchés, malades ou qui nous ont quittés en 2023.*

*Ces vœux sont l'occasion de faire preuve de gratitude et de formuler des remerciements, de montrer toute notre reconnaissance à ceux qui comme les élus que nous sommes, servent la communauté.*

*Je pense bien entendu à nos sapeurs-pompiers, aux gendarmes de la brigade territoriale, aux enseignants de nos écoles, aux professionnels de santé aussi ... Nous avons souvent l'occasion de nous rencontrer dans des conditions particulières. C'est très rarement le cas pour vous remercier pour votre engagement à servir la population, chaque jour et à chaque instant.*

*Vous êtes, pour les élus que nous sommes, des supers héros comme Goldorak, Batman, Superwoman ou Spiderman pour faire face aux difficultés que rencontrent nos administrés.*

Chacun d'entre vous avez une ambition, la même que la nôtre : **SERVIR**

Nous retrouver ce soir dans cette salle des Pommiers qui a été préparée par Honorine est signe de commencement d'une nouvelle année qui sera comme pour 2022 et 2023 le lieu où de nombreuses manifestations seront organisées par nos associations.

Je profite de cette occasion pour leur renouveler notre soutien tant en termes de moyens logistiques que financiers. Elles sont vitales pour la vie de notre village, merci donc à tous les bénévoles qui œuvrent toute l'année.

Je remercie ici nos services, eux aussi très impliqués, pour le travail rendu.

Merci à Lydia, Lydie, Nicole, Jean-Claude et Régis pour le fleurissement et les décorations de Noël dans notre village.

N'oublions pas qu'il y a un an à peine, nous parlions d'éventuels délestages en électricité pour les foyers français.

Des coupures, chez les particuliers, dans une grande puissance mondiale !.

Depuis 2020, les crises en tout genre se succèdent, nous impactant toutes et tous, notre commune n'étant pas épargnée, loin de là.

Malgré ce contexte chaotique, notre territoire se doit de prendre un virage, et nous devons tous ensemble choisir la bonne direction. La société évolue et Saint-Pierre-En-Port ne doit pas manquer le train.

Notre commune se doit d'être durable et solidaire, dynamique, sûre et attractive, tout cela en faisant la part belle à la culture, au sport et à notre jeunesse.

Pas seulement parce que le monde entier dit que c'est bien, mais parce que nous sommes persuadés que cela est nécessaire.

C'est tout le sens du travail accompli depuis 3 ans, celui que nous menons au quotidien avec détermination avec les élus du conseil municipal.

Vous avez été destinataires, il y a quelques jours du bulletin municipal dans lequel vous avez pu parcourir les différentes actions menées en 2023.

Ce soir je voulais revenir sur 3 d'entre elles :

La première c'est le renforcement de la signalisation routière et la mise en place de poteaux anti-stationnement pour sécuriser les abords des écoles. Lieux où notre action a été importante depuis 2020 et je voulais saluer particulièrement le travail collaboratif de Anne Hauguel Vice-Présidente

*de la commission des Affaires Scolaires avec le corps enseignant et les parents d'élèves.*

*La deuxième est la création de l'air de jeux et le rafraichissement des peintures des mobiliers à la plage des Grandes dalles, action menée conjointement avec la collectivité de Sassetot Le Mauconduit et le soutien de Fécamp Caux Littoral Agglo. Cet espace qui avait disparu au printemps 2021 au grand désespoir de nos enfants, parents, grands-parents et Grands Dallais est de nouveau opérationnel avec de nouveaux équipements bien intégrés sur notre littoral.*

*La troisième, est l'extension de notre dispositif de vidéo protection allée des épincelles, à l'espace commercial de la Boule d'Or et au carré de la pharmacie. Ce qui porte nos équipements d'enregistrement d'images à 14. Nous couvrons la quasi-totalité de notre territoire communal, reste le secteur des Grandes Dalles qui sera inscrit aux projets 2025. Cette installation a dès les premiers mois montré toute son efficacité puisque pour 2023 nous n'avons pas enregistré à ma connaissance et sous couvert de nos autorités de gendarmerie, de délits comme des vols, effractions ou détériorations volontaires de bien publics qui étaient périodiquement relevés avant sa mise en place. Preuve que ce dispositif est efficace dans sa dissuasion.*

*Pour ces 3 actions je voulais particulièrement remercier le Département représenté ce soir par Madame Dominique TESSIER Conseillère Départementale pour ces aides financières et leur soutien sans lesquels notre collectivité ne pourrait mener à bien ses projets.*

*Mais nous sommes lucides et ne fermons pas les yeux sur les problèmes, notre territoire a des points faibles, mais il possède surtout des forces et il existe des perspectives qui me rendent optimiste pour l'avenir si nous travaillons tous ensemble.*

*Connaitre les problèmes, les affronter à plusieurs, se rassurer aussi, voilà ce qui peut nous aider à avancer. C'est le travail dans lequel nous sommes associés notamment pour les phénomènes d'érosion, recul du trait de côtes ou inondations. Nos valleuses, nos plages sont fortement exposées aux changements climatiques et il est de notre responsabilité d'engager des réflexions pour les générations futures. La démarche portée par le Syndicat Mixte du Littoral 76 avec son Président Alain Bazille doit répondre à ses enjeux comme le travail réalisé en collaboration avec l'agglomération Fécamp Caux Littoral représentée par Laurent VASSET son Président.*

*Notre commune est un espace commun, où tout le monde se retrouve, autour d'animations culturelles, de festivités, d'évènements associatifs, sportifs. L'investissement en vaut la peine car c'est par la culture et le sport qu'une collectivité est attractive et gagne en qualité de vie.*

*C'est pour ces raisons que l'équipe municipale mènera en cette année 2024 le projet du city stade profitant de l'évènement international organisé dans notre pays, les jeux olympiques. Cet équipement permettra à nos enfants, aux écoles, aux jeunes et moins jeunes de pratiquer de nouvelles disciplines. Il viendra compléter les infrastructures existantes sur l'espace Philippe Burel.*

*Nous travaillerons également sur des œuvres graphiques pour restaurer le mur d'enceinte de nos écoles côté rue (maternelle) et le préau de la cour d'école. Ce projet sera mené avec le concours de l'équipe enseignante et leurs élèves.*

*Notre village est fait pour vivre paisiblement, profiter des moments en familles avec petits et grands.*

*Notre village est fait pour vivre ensemble, solidairement. En 2023, nous avons donc remplacer le mobilier, les radiateurs et les sources lumineuses de la salle des Galets où se réunissent nos associations, pour améliorer leur confort et favoriser les échanges.*

*Nous continuerons d'accompagner les artisans, commerçants et professionnels à s'implanter dans notre village. 2023 aura vu la reprise du salon de coiffure par Madame Noemie DEHAIS. En 2024 ceux sont 2 projets qui seront initiés. L'implantation d'un commerce libre-service Boucherie/ Charcuterie/Traiteur sur l'espace de la Boule d'Or et la construction d'un Village Répi Familles dans le secteur des Epincelles.*

*Enfin nous engagerons également pour 2024 des travaux de réhabilitation de voiries et trottoirs ainsi que la réfection de chemins communaux.*

*Pour ces programmes nous solliciterons bien entendu les services de l'état et le département qui j'en suis convaincu nous soutiendront financièrement dans la mesure de leurs moyens.*

*Etre à l'écoute : avec mon équipe municipale – que je remercie pour son implication, chacun et chacune d'entre eux – nous prenons le temps de vous écouter : vos suggestions, vos interrogations, vos critiques ou même*

*vos doutes, du moment qu'ils restent constructifs et conformes à l'intérêt collectif.*

*Nous en débattons ensemble et expliquons nos choix. Depuis le début du mandat, nous avons mené des réunions publiques, et des consultations concernant des projets spécifiques comme nous nous l'étions engagé.*

*Pour rappel chaque vendredi après-midi, les élus Maires Adjointes tiennent une permanence et sont à votre écoute. Je suis moi-même à votre disposition les mardis de 17h à 19h.*

*Nous agissons pour que tout aille et ce, sans avoir augmenté les taux d'imposition que nous maîtrisons.*

*Pour autant et je profite de cette occasion pour vous informer que les années qui s'annoncent devant nous seront déterminantes pour notre église. L'année 2023 a été le lancement des diagnostics d'état de conservation extérieur et intérieur de cet édifice. Lieu de culte mais aussi patrimoine de notre village, il est important d'engager des travaux pour le maintenir et le sauvegarder. Sa restauration engagera la collectivité sur plusieurs exercices. Le montant se chiffre à plusieurs centaines de milliers d'euros entre 850 000 et 1 200 000. Nous reviendrons vers vous pour vous proposer un programme des 2025.*

*Enfin, ce soir nous avons l'honneur de remettre une récompense, .... deux reconnaissances de 30 et 35 années de travail au service des collectivités. « Christine, voici tes diplômes de Vermeil et Or remis par Madame la Députée Marie-Agnes POUSSIER-WINSBACK et Madame Dominique TESSIER Conseillère Départementale ».*

*« Reçois également la médaille communale pour ses années de services ».*

*Nous avons en juin 2023 fêté dignement ton départ à la retraite et sommes heureux de te compter parmi nous ce soir.*

*C'est avec beaucoup de plaisir que je présente à chacune et à chacun d'entre vous, en mon nom personnel et en celui du conseil municipal, mes vœux chaleureux, de bonne et heureuse année, pour vous-mêmes, et pour vos proches. Puissent la santé, la réussite dans vos projets personnels et professionnels, la convivialité comme moteur de la vie sociale, et surtout la fraternité vous accompagner tout au long de l'année.*

*Je forme bien sûr le vœu d'une année 2024 clémente et sereine après les événements dramatiques que nous avons connus ces derniers temps. Je profite également de ce moment, pour mettre en avant celles et ceux qui nous accompagnent. Les élus sont passionnés et engagés. Ils aiment ce qu'ils font, mais cela impacte leur vie de famille, réduit le temps de vacances parfois, cela exige de la présence et de l'énergie. Merci donc à nos compagnes, épouses et maris de nous supporter dans cette mission.*

*Belle et heureuse année à toutes et à tous ! »*